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ÉCOLE DU PERCE-NEIGE, PONT-ROUGE 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Séance ordinaire du conseil d’établissement de l’École du Perce-Neige dument convoquée et 

tenue à Pont-Rouge, le 25 février 2025, sous la présidence de 

madame Marie-Claude Juneau-Paquet. 

1. QUORUM ET BIENVENUE 

Étaient également présents à la réunion : 

M. Sébastien Gilbert, directeur de l’École du Perce-Neige. 

Mme Geneviève Pagé, directrice adjointe de l’École du Perce-Neige. 

M. Benoit Leclerc, directeur adjoint de l’École du Perce-Neige. 

Mme Nathalie Richard, conseillère à la Ville de Pont-Rouge. 

Mme Sarah Bourdage, enseignante spécialiste en musique. 

M. Claude Boisvert, administrateur à l’École de musique de Pont-Rouge. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Mme Marie-Claude Juneau Paquet souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil 

d’établissement et fait la lecture de l’ordre du jour. 

M. Carl Moffet souhaite ajouter le point suivant à la section Affaires nouvelles : Collecte de sang. 

Mme Josianne Gingras souhaite ajouter le point suivant à la section Affaires nouvelles : Camp de 

jour. 

 

Bisson, Mathieu 
Membre parent 

☐ Moisan, Mélanie 
Membre parent 

☐ Moffet, Carl 
Enseignant 

☒ 

Gingras, Josianne 
Membre parent 

☒ St-Amant, Dominic 
Membre parent 

☒ Morin, Julie 
Enseignante 

☐ 

Gingras, Laurie 
Membre parent 

☒ Trépanier, Stéphanie 
Cerf-Volant de Portneuf 

☒ Chenard, Katrine 
Service de garde 

☐ 

Girard, Joanye 
Membre parent 

☒ Dorion-Racine, Olivier 
Enseignant 

☒ Julien, Geneviève 
Personnel de soutien 

☒ 

Hallé, Alexandra 
Membre parent 

☒ Julien, Marlène 
Enseignante 

☒ Lefort, Valérie 
Personnel de soutien 

☒ 

Juneau Paquet, Marie-Claude 
Membre parent 

☒ Lemieux, Louis 
Enseignant 

☒  ☐ 

Proposé par : M. Carl Moffet 

Secondé par : Mme Marlène Julien 
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3. ADOPTION ET SUIVI – PROCÈS-VERBAL DU 28 JANVIER 2025 

Le procès-verbal est adopté tel quel. 

 
 
 

4. INTERVENTION DU PUBLIC 

Afin de soutenir les enseignants spécialistes en musique à la suite des modifications apportées à 

la grille horaire, à la demande de la majorité des titulaires, M. Claude Boisvert, administrateur à 

l’École de musique de Pont-Rouge, et Mme Sarah Bourdage, enseignante spécialiste dans une 

école du Centre de service scolaire de Portneuf, partagent leur point de vue sur l’importance de 

la musique en milieu scolaire et proposent des pistes de solution. 

Mme Stéphanie Trépanier, du Cerf-Volant de Portneuf, présente les activités prévues pour la 

relâche et mentionne qu’il reste de la place pour l’activité de glissade. Elle informe également les 

membres du conseil d’établissement sur le Salon des organismes de Portneuf, qui se tiendra le 27 

mars prochain à l’aréna de Donnacona. 

5. PHOTO SCOLAIRE 2025-2026 

M. Benoit Leclerc fait le point sur l’expérience photo avec l’Agence Photobanque. Il souligne les 

difficultés de communication avec l’agence ainsi que le mécontentement de nombreux parents et 

enseignants concernant la qualité des photos et la complexité du processus de commande en ligne. 

Il propose de transmettre aux membres du conseil d’établissement une comparaison des 

différentes compagnies de photographie disponibles afin de faciliter la prise de décision lors de 

la prochaine réunion. 

6. GRILLE-MATIÈRES 2025-2026 

M. Sébastien présente au conseil d’établissement le processus de révision de la grille-matières et 

annonce que les titulaires du 2e et 3e cycle ainsi que du préscolaire 4 ans ont unanimement décidé 

d’ajouter une période d’éducation physique et de retrancher une période de musique. 

M. Louis Lemieux et M. Carl Moffet justifient le choix de leur équipe respective. Après une 

longue discussion, les membres du conseil d’établissement procèdent au vote et approuvent la 

grille-matière 2025-2026 à 11 voix contre 3. 

7. SONDAGE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT AUPRÈS DES ÉLÈVES 

M. Sébastien Gilbert présente le sondage élaboré à la suite de la rencontre du comité. Les 

membres du conseil d’établissement se montrent enthousiastes. Mme Alexandra Hallé propose 

d’ajouter une chaise Ray-Lax aux options. Le sondage sera envoyé aux élèves de 3e, 4e et 5e 

année au retour de la relâche. 

Proposé par : M. Carl Moffet 

Secondé par : M. Olivier Dorion-Racine 
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8. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES ET RÉCRÉATIVES 

Mme Geneviève présente les activités suivantes :  

Activité/Sortie Description Niveau Date Endroit Objectif Coût 

Coût 

assumé 

par 

ANIMATION LITTÉRAIRE 
Animation littéraire faite par 

Christina Proulx, auteure du livre 

Émilien le paresseux. 

802 et 057 7 avril 2025 À l’école 

L’animation littéraire 

permettra aux 

jeunes de s’ouvrir 

aux enfants à 

besoins spécifiques 

(TSA, etc.) 

50 $ 
Budget 

enseignantes 

VÉLO AU PARC 

DANSEREAU (CLUB PLEIN 

AIR EPPN) 

Sortie en vélo de route sur la piste 

cyclable, puis par le quartier 

résidentiel vers le parc Dansereau. 

Nous ferons un bout de la piste qui 

se trouve dans le parc, nous 

dinerons sur les roches et nous 

reviendrons. 

Groupes 

606, 605 et 

601 

9 juin 2025 Parc Dansereau Plein air 0 $  

SERRE PÉDAGOGIQUE ET 

SOLIDAIRE 

Atelier sur les pousses sur terreau et 

germinations. Dégustation de 

différentes variétés de pousses et 

apprentissage des techniques de 

germination. 

053 24 avril 2025 
186, 2e Rang 

Deschambault 

À l’aide de ses 5 

sens, l’enfant 

découvrira les 

techniques et les 

variétés en lien avec 

les pousses et les 

germinations. 

0 $ 
Coût assumé 

par la serre 

CRÉATION D’UNE 

ŒUVRE D’ART POUR LA 

FÊTE DES MÈRES 

Pendant une période, une artiste 

(bachelière en arts) viendra 

animer afin de créer une œuvre 

pour la fête des Mères. 

Groupe 306 À déterminer École 

Exploiter des gestes 

de transformateurs 

et des éléments du 

langage plastique. 

0 $  

PRÉSENTATION EN 

CLASSE D’UN PARENT 

D’ÉLÈVE 

Le père autochtone d’une élève 

viendra en classe pendant une 

période afin de faire une 

présentation sur son peuple. 

Groupe 306 À déterminer École 

Faire un lien avec les 

sociétés 

iroquoiennes et 

algonquiennes 

étudiées en classe. 

0 $  
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9. CORRESPONDANCE 

Aucune. 

10. INFORMATION DE LA DIRECTION 

M. Gilbert dresse un bilan de la situation concernant les frais chargés aux parents. À ce jour, 115 

dossiers restent impayés, représentant un montant de 18 000 $. Il informe les membres du conseil 

d’établissement que le nombre de dossiers en souffrance est plus élevé cette année. Plusieurs 

rappels seront envoyés aux parents afin qu’ils prennent des arrangements avec l’école. 

Depuis quelque temps, M. Sébastien Gilbert a remarqué que plusieurs voitures roulent rapidement 

dans la ruelle pour se rendre à la piscine. Il précise que cette ruelle est réservée aux véhicules 

d’urgence ainsi qu’aux personnes détenant une vignette de stationnement pour mobilité réduite, 

car une place leur est dédiée. Cette situation pose un problème de sécurité, car les élèves 

empruntent ce passage à plusieurs reprises chaque jour. Bien que de l’affichage ait été installé, 

d’autres mesures devront être mises en place pour sécuriser les lieux. 

M. Gilbert fait le point sur le projet d’agrandissement. Il précise que la majorité des fenêtres sont 

installées et que les travaux d’isolation et de division progressent bien. Il aura l’occasion de visiter 

le chantier ce jeudi. Si tout se déroule comme prévu, la livraison de l’agrandissement est prévue 

pour la mi-automne. Enfin, les cloisons temporaires seront enlevées durant la semaine de relâche. 

11. INFORMATION DE LA DIRECTION ADJOINTE 

Mme Geneviève Pagé informe les membres du conseil d’établissement que, après avoir reporté le 

Pentathlon des neiges en raison de la météo, nous avons finalement pu en tenir une journée sur 

deux, toujours en raison des conditions météorologiques. 

Elle souligne que, ce vendredi, aura lieu la traditionnelle partie de hockey opposant les Ailerons 

aux membres du personnel. Au programme : Massicotte, popcorn, chanson et surprises! 

Assurément, beaucoup de plaisir. 

Elle revient sur la sortie en ski adapté au Mont Stoneham, une expérience inoubliable dont ont 

bénéficié les élèves de deux des classes de La Voie Lactée. 

Enfin, elle met de l’avant le Mois du français, qui se déroulera du 11 mars au 8 avril. Plusieurs 

activités et projets, dont la traditionnelle dictée de la DG, seront proposés aux élèves. 

12. INFORMATION DU SERVICE DE GARDE AVEC MME KATRINE CHENARD 

Aucune.
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13. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 

Aucune. 

14. INFORMATION DU COMITÉ EHDAA 

Mme Alexandra Hallé revient sur la dernière rencontre du comité EHDAA, au cours de laquelle 

les membres ont notamment discuté des critères de répartition des services éducatifs 

complémentaires pour l’année 2025-2026. 

15. AFFAIRES NOUVELLES 

A) HÉMA-QUÉBEC 

M. Carl Moffet partage aux membres du conseil d’établissement que 118 dons ont été faits lors 

de la dernière collecte de sang. Il invite les gens à aller lire l’article dans le Perce-Neige vous 

informe du mois de février. 

B) CAMP DE JOUR 

Mme Josianne Gingras suggère que l’école informe les parents qu’en inscrivant leur enfant au 

préscolaire 4 ans, ils ne pourront pas bénéficier du camp de jour d’été et de la relâche offerts par 

la ville, l’âge minimal d’inscription étant de 5 ans. 

16. PROCHAINE RÉUNION (25 MARS 2025) 

La prochaine réunion du conseil d’établissement aura lieu le mardi 25 mars, à 19 h 15, à l’agora 

du pavillon St-Charles. 

17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Levée de l’assemblée à 21 h 45. 

 

 

 

 

 

 ______________________________________   ____________________________________  

Valérie Lefort Marie-Claude Juneau Paquet 
Secrétaire Présidente 

Proposé par : M. Carl Moffet 

Secondé par : M. Olivier Dorion-Racine 


